
_ 	Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 

ç 
f Estado de São Paulo 

azsay 

REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Prefeito Municipal, com cópia ao Secretário de Obras, solicitando informações com 

a empresa EDP Bandeirantes, sobre a quantidade de postes de madeiras ainda existentes na 

cidade. Qual a previsão para que a empresa efetue a troca dos mesmos. 
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Ementa: AO PREFEITO MUNICIPAL. COM  CÓPIA AO 
SECRETÁRIO DE OBRAS. SOLICITANDO INFORMAÇÕES COM A 
EMPRESA EDP BANDEIRANTE. SOBRE A QUANTIDADE DE 
POSTES DE MADEIRAS AINDA EXISTENTES NA CIDADE. QUAL A 
PREVISÃO PARA QUE A EMPRESA EFETUE A TROCA DOS 
MESMOS. 

APROVADO 
O b JUL. 2015 

Vereador Felipe César 
Presidente 

Senhor Presidente 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado, ao Prefeito Municipal, com cópia ao 

Secretário de Obras, solicitando informações com a empresa EDP Bandeirantes, sobre a 

quantidade de postes de madeiras ainda existentes na cidade. Qual a previsão para que a empresa 

efetue a troca dos mesmos. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 6 de julho de 2015. 
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